
 
 

 

Réponse de Monsieur le Premier Ministre, Ministre d’État à la question parlementaire n°6917 
du 28 septembre 2022 des honorables Députées Madame Myriam CECCHETTI et Madame 
Nathalie OBERWEIS  

 
 

Ad 1) 
 

A la date du 15 octobre 2022, aucune saisine en ce sens n’est parvenue au comité d’éthique. 
 

Ad 2) 
 

A la date du 15 octobre 2022, aucune saisine en ce sens n’est parvenue au comité d’éthique. 
 

Ad 3)  
 

A la date du 15 octobre 2022, le comité d’éthique n’a émis aucune demande en ce sens. 
 

Ad 4) 
 

A la date du 15 octobre 2022, le comité d’éthique n’a émis aucune demande en ce sens. 
 

Ad 5) 
 

A la date du 15 octobre 2022, le comité d’éthique n’a pas encore fait un tel usage. 
 
 
 

Luxembourg, le 24 octobre 2022 

Le Premier Ministre, Ministre d‘État 

  (s.) Xavier BETTEL 
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